
 新年を迎えて 1月 15日、新年

度総会を兼ねて 1月例会が大沼

交流センターで開かれました。 

出席者は 19人。 

 まず総会では、前年度の会費

の決算報告があり承認されまし

た。役員改選については、特に

提案もなく、留任となりました。 

次に新年度の予算を提案、これ

も承認されました。 

 本年は、会発足 35周年になる

ので、その記念事業については、

追って協議していこうというこ

とになりました。 

 ＪＷＡＹの鈴木課長さんがお

見えになり、今年もよろしくと

いう挨拶がありました。 

 また、新入会の真弓さんの紹

介がりました。 

 合評作品は以下の通りでした。 

 

謹 賀 新 年 2017 

原田英一郎  

Blue-ray/４分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年も河原 

 

 

 

 

 

 

 

子海岸で初日の出を拝み、撮影 

して来ました。海上に雲がかか

っていましたが、年明けの風情

を感じることができました。 

≪ご意見異見≫ 

＊寒い中ご苦労様でした。 

＊寒い中ごくろうさま。海面の

光の道はすばらしいですね。 

＊日の出前の人の動き、鳥など

の描写がいい。 

＊日の出を待つ人々の表情、水

面に輝く日の出が良かった。 

＊毎年ご苦労様です。 

＊寒い中の撮影、ありがとうご

ざいました。 

 

日立市消防出初式  

関好昭／小室政衛  

Blue-ray/10分 

≪作者コメント≫ 今年の日立

市消防出初式は会員二人で撮影

しました。音声がカメラによっ

て大きさが違うため聞きづらい

点もあります。 

 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊盛沢山な内容でまとめるのが 

大変ですね。少し整理したほ

うが良いと思います。 

＊素晴らしい映像でした。 

＊記録として纏まっている。 

 

 

 

 

 

 

＊編集撮影共にやや雑な感じで

したが、新年気分は十分に感

じました。子供たちの演技は

素晴らしかったけど長すぎ、

梯子乗りやレスキューの様子

をもっと見たかった。 

＊日立のどこで行なったのです

か？いろいろな行事をやった

のですね。 

＊懐かしい出初式、早朝よりの

撮影ご苦労さん。 

＊小室さんらしい撮影でよかっ
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たです。 

＊子供たちの一生懸命な表情を

よく撮影されました。 

 

いも堀～焼きいも 

小室 政衛  

Blue-ray/５分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 日立市立大

沼幼稚園でいも堀や、焼いもを

行い、園児たちはおいしく食べ

ました。 

≪ご意見異見≫ 

＊子供たちの表情がよくわかり

ました。エンディングの夕日

はないほうが良いのでは。 

＊子供たちの楽しい様子が出て

いました。 

＊子供の元気がみなぎっていて

よかったと思います。 

＊いもの苗植え→いもほりがあ

ると良い。 

＊いも堀から焼いもまで子供の

表情はよかったのだが、エン

ディングが不自然。 

＊子供たちの映像はホッとしま

す。自分で掘って焼いて味わ

う芋の美味しさは心に残るこ

とでしょう。 

 

町屋のまつり 

赤レンガとあんどん 

鈴木  隆  

ＤＶＤ／６分 

≪作者コメント＞ 今年も常陸

太田市町屋で「赤レンガとあん

どんの銀杏まつり」が行われた。

体育館には｢ひょうたんランプ｣ 

 

 

 

 

 

 

が飾られ、田んぼには約 1500ケ 

のあんどんが並べられられてい

た。海上では浅草｢彩心会｣主宰

の市川彩夏先生の名前や音楽を

書にするイベントが行われ、そ

の様子を撮影しまとめました。 

≪ご意見異見≫ 

＊解説がほしい。 

＊ＢＧＭがいまいちでした。 

＊きれいな映像。 

＊イベントの趣旨がよく判らな

い。文字の色が読みにくい。

フラダンス、書、あんどんの

関わりがピンと来ない。 

＊きれいな映像でした。 

＊シーンのまとめに一工夫を？ 

＊タイトル文字は分り易い色を

使ってみてはどうですか？ 

 

日 立 市 平 和 展  

田﨑  博  

ＤＶＤ／10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 映像のちら

つきと不安定。ナレーションの

聞きにくいところがあった。時

間切れのため修正できなかった。 

≪ご意見異見≫ 

＊未完のものなのでコメントで

きません。 

＊良く調べてありました。ＢＧ

Ｍも良かった。昔を思い出し

ました。 

＊良く調査された説明だと思い

ます。ＢＧＭの音を低くした

ほうが良い。 

＊何のための作品？ＢＧＭが邪

魔、しかも軍歌では平和展に

そぐわない。ナレーションと

写真がマッチしない。 

＊軍歌のＢＧＭをよく集めまし

たね。 

＊ナレーション低くするか不要。 

＊ナレーションはとても良いと

思いましたが映像編集は単調

かな？ 

＊ＢＧＭは不要に思いました。

貴重な資料を見せていただき

ました。 

 

１ 年 間 の 集 い  

海老澤 公  

Blue-ray/10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 会瀬学区

｢一人暮らし高齢者の集い｣の昨

年の一年間の行事をまとめ、会

瀬学区民児委員会の記録として

制作したものです。 

≪ご意見異見≫ 

＊たくさんの映像をうまくまと

めています。行事の参加者に

女性の姿が多くみられますが、

女性はやっぱり強いようです。 

＊このようにまとめることの大

切さがわかりました。 

＊海老澤さんのおかげで記録が

残る会瀬の皆さんは幸せです

ね。ますますお元気で！ 

＊いろいろなシーンの集め方に
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参考になりました。 

＊齢を重ねて外出が少なくなっ

ていますが、できるだけ外へ

出る機会を大切にしたいと思

いました。 

 

冬 の 桧 原 湖 へ  

佐藤 勝男  

ＤＶＤ／７分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年も寒い

冬がやってきました。この作品

は、裏磐梯の桧原湖にワカサギ

釣りに出かけた時の映像です。

氷結した湖面の下にはたくさん

のワカサギがいるとのことです

が…果たして釣りの成果は？ 

≪ご意見異見≫ 

＊冬の景色が素晴らしかった。 

＊ＢＧＭが高すぎ。釣りより団

子の光景がいいですね。 

＊寒さの中大変でしたね。 

＊めずらしいワカサギ釣り見せ

てもらいました。 

＊きびしい自然の中での楽しみ

最高でした。 

 

塩屋崎 灯台の朝昼 

井村 泰也  

ＤＶＤ／４分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 福島県いわ

き市周辺へカラオケ仲間に飛び

入り参加し旅をした。あれこれ

散策したが、ビデオの題材には

乏しく、皆さんご存知の塩屋崎

灯台をテーマに朝日と組み合わ

せビデオ編集した。ビデオの内

容はイベント的な要素が乏しい

と思い、朝早い灯台の光、太陽

の光など、風景を鑑賞してくだ

さい。ＢＧＭは｢みだれ髪｣のメ

ロディをアレンジしました。 

≪ご意見異見≫ 

＊カラオケスタイルにまとめる

と良かったと思います。 

＊情感あふれる日の出が良かっ

た。 

＊最初の部分、似たサイズの連

続はよくない。アップとロン

グをはっきりさせる。ＢＧＭ

と自然音のダブリが気になる、

この場合はＢＧＭを優先、自

然音は消したほうが良いので

は。 

＊太陽の飛上がりは効果等で違

和感をなくする？ 

＊太陽が昇る映像の処をクリッ

プのつなぎでなく、10倍速な

どを使って編集してみてはど

うですか？違和感がある。 

 

われらビデオ仲間  

鈴木 光雄  

ＤＶＤ／６分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ビデオサロ

ン第３回目の那須撮影会作品。

会員は大勢いましたが作品を発

表する人はあまり居ませんでし

た。発表会もなかったと思いま

す。 

≪ご意見異見≫ 

＊始めた頃とは思えないです。

すばらしいまとめ方です。 

＊懐かしき貴重な映像。 

＊懐かしい面々の顔にお会いで

きました。撮影会はやっぱり

いいですね。 

＊懐かしい、楽しい映像でした。 

＊昔懐かしい思い出の映像でし

た。 

 

古 徳 沼 の 白 鳥  

岡本 照三  

ＤＶＤ／８分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 昭和55年に

８ミリフィルムで制作した作

品をＤＶＤに変換しました。 

≪ご意見異見≫ 

＊映像とＢＧＭをうまく合わせ

ています。 

＊白鳥のきれいな映像に感動。 

＊フィルムで作られた映像の深

みを感じます。 

＊白鳥の飛来から旅立ちまで貴

重な映像でした。 

 総会開催のため、勉強会は行

いませんでした。２月からは再

開いたします。今年はどんなテ

ーマで勉強会を進めていくか、

ご意見をお聞かせください。 
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▼放送時間▼ （毎週日曜更新 15分番組） 

日・月曜 6:45～,9:30～,12:30～,15:45～ 

火～土曜 6:45～,15:45～ 

1/15～ ひたち水ロケット大会  （原田英一郎） 

    満月とムーンロード   （鈴木 隆） 

1/22～ 河原子海岸初日の出   (原田英一郎) 

    日立市消防出初式 (関好昭/小室政衛) 

1/29～ いも堀～焼きいも     (小室政衛) 

    一人暮らし高齢者の集い 一年間の記録 

(海老澤公) 

2/ 5～ 海端文化祭        (小室政衛) 

     塩谷埼灯台の朝昼     (井村泰也) 

2/12～ 満開日立紅寒桜      (豊田正夫) 

    町屋のまつり赤レンガとあんどん 

                 (鈴木 隆) 

 このところ例会発表作品だけでは対応しきれ

ないことが多く、それ以外の作品、会員外の方の

作品でも結構ですので投稿にご協力ください。例

会日にご持参いただくか、ＪＷＡＹまたは豊田ま

で郵送などでお届けください。 

 

 

 

▼毎週木曜日、午後 6：10から「茨城ニュースい

ば６」の中で放送。 

1/12 河原子海岸初日の出    (原田英一郎) 

1/19 日立市消防出初式      (小室政衛) 

1/27 放送なし 

2/ 2 冬の袋田の滝        (小室政衛) 

2/ 9 常陸太田の鳥追い祭り    (鈴木 隆) 

※投稿は〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 ＮＨＫ

水戸放送局「ビデオレター」係へ 

※素材は未編集のままで 20分程度まで。撮影報

告書はＮＨＫ水戸放送局ホームページからダ

ウンロード、または例会日に希望あれば差し上

げます。 

★  ★

真弓 喜幸さん 

 日立市滑川町 3-3-33 

 平成 27年、県芸術祭で 

｢東京オリンピック聖火ラ 

ンナーの想い出｣が優賞受 

賞など活躍。 

2月例会は 19日開催です 
  全国各地から豪雪のニュースが届いていますが、日立周辺はそういうこともなく何よりです。 

 いずれにせよ、春が待ち遠しいこの頃です。さて２月例会は下記のとおり開催いたします。 

  ◆ ２月 19日（日）午後１:００～ 

  ◆ 大沼交流センター ２階 

  内容：①連絡、打ち合わせ（新年度事業についてほか） 

      ②会員作品合評（新年の新作品をたくさんご持参ください。 

長さ 10 分以内。同封の記録票を記入添付してください。） 

      ③その他、情報交換など 

 ＜今月の例会当番＞ ４班：豊田、松下、市毛、藤田、岡山の皆さん 

ご協力ください。 

勉強会：午前 10:00～ 

今年はどう進めるかご

意見をお聞かせくださ

い。とりあえず今月は

EDIUSのあれやこれや。

その他自由にご参加く

ださい。 

ひたち映像祭 映像コンクール部門 作品募集 
今回から日立市をアピールする作品に限定 

▼ 募集作品：日立市をアピールする内容で、表現形式は自由。一人３点以内。 

         ＤＶＤ(ブルーレイも可)に収録。長さは 30秒以上３分以内。 

  ▼ 締切り：平成 29年２月 28日(火)必着        ▼ 日立市視聴覚センター(☎24-5055)へ 
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